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総合政策委員会

自由民主党 高 子  景 （３０分） 

１ 国家戦略特区について

 さいたま市としての認識について

 今までの取り組みについて

 今後の方針について

民主党 西 山 幸 代 （５分） 

１ さいたま市の平和行政について

 さいたま市の平和行政について

民主党 小 柳 嘉 文 （２５分） 

１ 地域経済の活性化における行政の役割について

 中小企業融資斡旋事業の目的と成果の検証

 地域経済活性化における行政の役割について

２ 会計のあるべき姿について

 法令遵守の視点から私会計のあり方の検討について

３ ＰＲキャラクター「つなが竜ヌゥ」の将来ビジョンについて

 ゆるキャラＧＰの結果について

 「ヌゥ」の今後の効果的活用について



総合政策委員会

公明党 松 下 壮 一 （２０分） 

１ 市税及び国民健康保険税の滞納者への対応について

 滞納が発生した時点から財産差し押さえに至るまでの対応について

 財産差し押さえによる滞納者の生活困窮の影響をどのように考慮してい

るのか

２ 入札制度について

 本市における公共事業の入札不調の理由について

 競争入札制度における公平性と品質の両方をどう確保していくのか

３ 防災対策について

 水害時の避難場所として高層マンションとの避難場所協定の締結につい

て 

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

１ 市民農園の拡充について

 遊休農地などを活用した市民農園の現況と今後の取り組み

２ 地下鉄７号線について

 埼玉高速鉄道株式会社における事業収益と乗降客数の状況について

 浦和美園駅から岩槻駅までの延伸線沿線地域の将来像について



総合政策委員会

改革フォーラム 土 井 裕 之 （１０分）

１ 防災について

 自衛官の活用について、これまでの経緯と現状、今後について

 避難場所を地域防災拠点と位置づけ、拠点ごとに起こりうる災害のシミ

ュレーションをし、地域住民に情報提供してはどうか

 発災時において、帰宅困難者や避難の必要のない人たちの避難場所の利

用は想定されているか 

 避難場所運営委員会の活動への教育委員会の協力について、法的な根拠

や協力要請の内容、実際の協力状況

２ パソコン「ウィンドウズＸＰ」のサポート期間終了への対応について

 対応状況について 

３ 消費税滞納業者への入札参加規制について 

 さいたま市における対応と今後について



文教委員会

民主党 浜 口 健 司 （１５分） 

１ 外国につながる子どもの教育について

 就学案内送付と就学状況

 市立小中学校の在籍状況

 中学校卒業後の進路

 市立高校の現況と今後

２ いじめの撲滅にむけて

 いじめの撲滅に向けての提言 

公明党 高 橋 勝 頼 （２０分） 

１ 教育総合ビジョン

 中間見直しの内容

 総合振興計画との連動

２ 特別支援教育

 発達障害児調査の結果について

 特別支援学級の拡大について

 発達障害と食育による改善について

３ 自然体験活動

 少年自然の家の統廃合

４ 確かな学力の育成

 基礎学力定着プログラムの実施状況

 国語力向上プログラムの実施状況



文教委員会

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ 小中一貫教育について

２ 教育問題と教育条件整備について

 学力テスト結果の公表問題について

 高校授業料について

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）

１ 「発達障害の恐れ」９％という調査について

 調査のきっかけ及びその詳細について

 今後の対応について

２ 特別支援学校と小中学校間の転学について

 転学に際しての手続は

 転学に際しての支援体制は

無所属 原 田 健 太 （１０分） 

１ ＡＳＵＫＡモデル、緊急対応の手引きについて

 学校現場への浸透について

 今後について

２ 生徒の学校での逮捕事案について

 推移について

 今後の取り組みについて



文教委員会

３ 就学援助について

 現状について

 今後について

４ 体罰、暴言調査について

 暴言調査の経緯について

 今後について



市民生活委員会

自由民主党 新 藤 信 夫 （３０分） 

１ 自治会で行う募金活動について

２ 空き地及び空き家の適正管理について

３ 野生動植物の保護等について

４ 市民の自転車ロードレースの振興について

自由民主党 渋 谷 佳 孝 （１０分） 

１ 消防音楽隊について

 活動状況及び活動費について

 「さいたま市文化芸術都市創造条例」における消防音楽隊の位置づけ

 今後の活性化に向けて

民主党 伊 藤 仕 （３０分） 

１ 消防について

 サイレンについて



市民生活委員会

公明党 谷 中 信 人 （１０分） 

１ 浦和駒場体育館の安全対策について

 来館車両の周辺への配慮と安全対策について

 駐車スペースの今後のあり方について

２ コムナーレの利便性向上と安全対策について

 自然現象や大規模災害への対応について

 エレベーターの利便性向上について

３ 環境学習の推進について

 環境学習の推進の現状について

 今後の展開について

公明党 小 森 谷  優 （１０分） 

１ 自転車の安全利用の推進について

 自転車事故の現状と利用上の問題点について 

 自転車安全利用の啓発促進について

 道路や駐輪場への啓発表示の推進について

２ 東部環境センターの更新計画について

 東部環境センター更新計画の背景について

 事業計画の概要と見込まれる効果について

 リサイクルの推進と障害者雇用確保について

 地域環境や住民への配慮と今後の進め方について



市民生活委員会

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ ＤＶ問題について

 啓発事業・パープルリボン等について

 自立支援等について

 配偶者暴力相談支援センターについて

日本共産党 山 城 屋 せ き （１０分）

１ 再生可能エネルギーについて

２ 区役所の機能について



保健福祉委員会

民主党 小 川 寿 士 （２０分） 

１ デイサービスセンター無料１日体験実施について

 これまでの対応の進捗状況について

２ 手話施策・鳥取県手話言語条例化の取り組みについて

 「手話がコミュニケーション手段としてだけでなく言語として一つの文 

化を形成している」との理念について

 本市の手話施策の現状について

 鳥取県手話言語条例について

 手話言語に関する研究会設置について

３ 骨髄バンク・ドナー助成制度について

 骨髄移植促進策の現状について

 経済負担等ドナーに対する支援の必要性について

 新潟市などの助成制度について

 本市において、同制度創設検討の必要性について

４ 誰もが医療を受けられる体制づくりについて

 多言語対応の環境整備について

 国民健康保険への加入について

 無保険者への対応について

 平成 24年９月定例会の予防接種に関する小林副市長の答弁の進捗につい 

  て 



保健福祉委員会

公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 待機児童解消について

 平成 26年度における認可保育園の応募状況と入所不承諾見込み数につい

 て

 待機児童ゼロに向けた本市の具体的な来年度以降の取り組みについて

 子育て期における女性の労働力率と入所不承諾数とのミスマッチについ

 て

２ ３～５歳の知的障害児や発達障害児の通園状況について

 認可保育園における知的障害児や発達障害児の通園状況について

 ３～５歳の知的障害児や発達障害児の待機児童数について

 公立保育園における知的障害児や発達障害児の入所数枠の拡大について

３ 障害者生活支援センターについて

 「障害者居住サポート事業」の廃止について

 障害者生活支援センターにおける障害者居住サポート事業の区別実績に

ついて

 区支援課と障害者生活支援センターの連携について

４ ジェネリック医薬品差額通知事業について

 平成 24～25 年度の実施状況について

 平成 26 年度の取り組み予定について

 レセプトを活用したデータヘルス計画の推進について

 医師会へのデータ提供について



保健福祉委員会

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 生活保護行政について

 扶養義務者に対する調査等について

 扶養義務強化によって申請権侵害とならない取り組み等について

２ 離職者支援について

 住宅支援給付、総合支援賃金貸付臨時特例つなぎ資金貸し付けの利用件 

 数 

 支援給付及び貸付要件の改善について

日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分）

１ 特定健診について

 国保税滞納者や低所得者などに対する取り組み等について

２ 公有地を活用した保育所整備について

 南区沼影３丁目県職員住宅跡地利用等について

改革フォーラム 冨 田 か お り （１０分）

１ 新待機児童ゼロプロジェクトについて

 認可保育所の増設

 さいたま市版子ども子育て会議の状況と今後

 保育ママ（家庭的保育）の事故防止策



保健福祉委員会

改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 

１ 生活困窮者自立支援について

 路上生活者、住居喪失不安定就労者の現況把握

 年末の緊急対応策

 支援体制の確立

 生活困窮者自立支援法への対応

２ 引き取り手のない遺骨について

 行旅死亡人の状況

 埋葬納骨の保管の状況と対応

 葬祭執行者のいない方への対応

３ 民生委員の人員体制について

 定数に満たない地域での状況とその対応について



まちづくり委員会

自由民主党 島 崎  豊 （１５分） 

１ さいたま市の都市交通政策について

都営三田線の延伸について

 荒川舟運の可能性について

 都市計画道路見直しの現況は

 町谷本太線、道場三室線、大谷場高木線の整備状況について

２ さいたま市の土地利用について

 将来都市構造図・エリアマネジメントとは何か

 環境・景観資源についての考え方

 高度地区指定の進捗状況について

 低炭素・エネルギーまちづくりの方針について

 用途地域の変更手続きは



まちづくり委員会

民主党 熊 谷 裕 人 （１０分） 

１ コミュニティサイクルについて

 これまでの実績について

 今後の展開について

２ 住宅地における通過車両規制について

 ゾーン 30 について

３ 大宮駅東口駅前市民ロータリーについて

 信号設置について

民主党 武 田 和 浩 （１０分） 

１ 御遺体一時保管所について

 御遺体一時保管所に一定の基準ルールづくりを

２ 第二産業道路の全面４車線化について

 第二産業道路の東武線の線路下を通る付近の道路の４車線化について

３ 市営住宅の管理について

 埼玉県住宅供給公社の管理をどのように考えるか。

 申込者に住民管理の事前周知を



まちづくり委員会

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 下水道事業について

 下水道整備について

  ① 普及の現状と見通し

  ② 整備事業費等について

 下水道事業について

 ① 業務・財政状況等について

改革フォーラム 村 松 順 子 （２０分） 

１ 国道 463 号、見沼代用水西縁にかかる浅間橋について

 緑区大牧 1513 番地隣、浅間橋には片側にのみ歩行者スペースがあるが、

もう一方にはなく危険である。対策を講じて欲しい。

２ 南浦和駅、改札外エレベーター設置について

 詳細設計についてＪＲと協議中との事だが、どの程度の頻度で、いつ頃

までを目途に締結へ向けた協議を行っているのか。

３ 美園地区スマートシティと区画整理事業 

 区画整理事業の進捗状況

 スマートシティの進捗状況


